

1^{er} forum des Associations du Patrimoine

Organisé par le Collectif des associations du Patrimoine «**C.A.P.**»



Le premier bilan de cette journée du 31 est fortement positif. De nombreux échanges se sont faits entre associations, avec les élus, et avec le public venu en nombre. Ce forum a démontré que les initiatives touchant au patrimoine sont fortes et ambitieuses et que la population est attentive.

Officiels et organisateurs, pendant les discours

Très impliquée, notre association «**MBAB**» a pleinement rempli son rôle dans ce forum, apporté et fait connaître sur place, le travail réalisé depuis sa création.

Notre village prend ainsi sa place dans la défense, la mise en valeur et la diffusion du patrimoine Drômois.

Nous espérons à l'avenir, sensibiliser localement plus de monde, à la nécessité de poursuivre ce travail.



*Le Stand de «**MEY-BEAU'S ARTS EN BARET**»*

Nous avons besoin de votre soutien, de vos idées, de vos souvenirs et de vos documents anciens sur la vie de notre village. Ne laissons pas se perdre notre mémoire. **Merci aux membres du CAP, organisateurs de cette journée, (Vincent coprésident qui nous a entraîné dans cette aventure) et à l'association de Saint UZE et ses bénévoles.**